## Agradece Maduro a Díaz-Canel cooperación médica cubana en batalla contra el coronavirus



La Habana, 20 ago (RHC) La gratitud de Venezuela por la asistencia de Cuba ante el azote de la pandemia de la COVID-19, tuvo una alta expresión de afecto en el intercambio de mensajes fraternales sostenido en *Twitter* por los Presidentes Nicolás Maduro Moros y Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

«En nombre del pueblo venezolano agradezco infinitamente al equipo médico cubano, al hermano Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez y al heroico pueblo cubano por tanta solidaridad y apoyo. Estamos más unidos que nunca en la hermandad, gracias a nuestros comandantes Fidel y Chávez. ¡Un abrazo!», tuiteó el primer mandatario sudamericano, poco antes de la respuesta comprometida en la propia red social: «Hermano Presidente Maduro, puedes contar siempre con el apoyo y la solidaridad de Cuba. Venezuela y Cuba son naciones hermanas», contestó el Jefe de Estado antillano.

En la mañana del propio día, un gesto sublime generaba en Caracas el saludo: la brigada médica del Contingente Henry Reeve, que por cinco meses prestó servicios solidarios ante la emergencia de la pandemia, era condecorada con la Orden Francisco de Miranda, por decisión presidencial.

En la ceremonia oficial de imposición del galardón, la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez recordó que «cuando la pandemia apenas estaba llegando a nuestro país, la primera mano amiga de Venezuela fue la del pueblo de Cuba, que ustedes tan dignamente representan».

Exaltó la concepción humanista de esta cooperación, porque «Cuba ha enviado médicos a los sitios más peligrosos, donde la covid-19 ha tenido crecimientos exponenciales, desbordados. Allí están los médicos cubanos en primera fila», enfatizó.

«Yo no he visto nada más sublime que la misión médica cubana desplegada por el planeta, y aquí en Venezuela lo hacen con mucha valentía, mucho coraje», afirmó.

Rodríguez significó que «mientras el imperio estadounidense y el sector extremista de la derecha venezolana envían mercenarios para asesinar al pueblo de Venezuela, para destruir la paz y la estabilidad de nuestra Patria, ustedes llegaron con sus hermosas manos a salvar vidas en este combate tan terrible».

El doctor José Ernesto Betancourt Labastida, jefe del colectivo, agradeció el homenaje y lo hizo extensivo «a los más de 20 000 compatriotas que desde hace ocho ciclos infectivos han estado en zona roja, en vigilancia epidemiológica, en las pesquisas casa a casa y en los centros de diagnóstico integral, atendiendo a los hermanos venezolanos».

Al homenaje de despedida, antes del retorno de la brigada a la Patria, asistieron, además, el canciller Jorge Arreaza; el ministro del Poder Popular para la Salud, doctor Carlos Alvarado; el jefe del Comando Estratégico Operacional, almirante en jefe Remigio Ceballos; Julio César García, jefe de la Oficina de Atención Integral a las Misiones Cubanas en Venezuela, y el doctor Reinol Delfín García, jefe de la misión médica de la Mayor de las Antillas.

(Granma)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232107-agradece-maduro-a-diaz-canel-cooperacion-medica-cubana-en-batalla-contra-el-coronavirus



Radio Habana Cuba